

INDONESIA SATU

Usai Olahraga Bersama, Persit Kodim Surabaya Utara Terima Arah-an dari Komandan Kodim

Wanto - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Oct 16, 2023 - 18:56



Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Berikan Arah-an Kepada Seluruh Anggota Persit KCK Cabang XLIX Dim 0830 Koorcab Rem 084 PD V/Brawijaya

Surabaya, - Keberadaan Persatuan Istri Prajurit (Persit) Kartika Chandra Kirana (KCK) yang merupakan wadah organisasi istri anggota TNI Angkatan Darat yang

mempunyai tugas dalam mendukung tugas-tugas yang diemban oleh suaminya. Selain itu juga tidak melupakan kegiatan melatih dan menjaga kebugaran tubuhnya dengan kegiatan olahraga Aerobik.

Seperti halnya yang dilaksanakan di halaman Makodim 0830/Surabaya Utara Jl. Gresik No. 52, Perak Barat, Kec. Krembangan, Persit KCK Cabang XLIX Dim 0830 Koorcab Rem 084 PD V/Brawijaya menggelar kegiatan olahraga bersama, Senin (16/10/2023).

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Ketua Persit KCK Cabang XLIX Dim 0830 Ny. Santi Dharmawan dan diikuti oleh Wakil Ketua serta seluruh ketua Ranting beserta anggota Persit jajaran.

Melalui Kegiatan ini disamping untuk menjaga kesehatan dan kebugaran tubuh, juga sekaligus sebagai sarana silaturahmi memperkuat ikatan kekeluargaan antara sesama istri prajurit.

Ibu-ibu Persit tampak antusias dalam mengikuti rangkaian kegiatan olahraga bersama ini, mereka tampak semangat dalam melaksanakan senam mengikuti irama musik dan contoh gerakan oleh instruktur senam mbak Tika dari KONI Surabaya.

Seusai senam, kegiatan dilanjutkan dengan pengarahan oleh Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., selaku Pembina Persit, dalam arahannya Dandim berpesan kepada Ibu-ibu Persit agar selalu mendoakan, mendukung dan membantu Dinas Suami, perhatikan pendidikan atau kesehatan anak dan keluarga.

"Sebagai anggota Persit sekiranya dapat mengatur keuangan atau pendapatan suami dengan berperilaku hidup sederhana serta tidak perlu berlebihan dan tidak kalah pentingnya untuk berhati-hati dalam menggunakan media sosial karena jarimu adalah harimaumu, diharapkan ibu-ibu supaya mengerti betul jangan memposting atau menyebarkan berita yang bisa merugikan diri sendiri dan keluarga.", tuturnya.

Semoga kegiatan ini menjadi sarana komunikasi dan silaturahmi bagi sesama ibu-ibu Persit KCK Cabang XLIX Dim 0830 guna saling mengenal lebih dekat serta dapat mempererat persatuan dan kesatuan dan memperkokoh ikatan batin atas dasar senasib sepenanggungan sebagai istri Prajurit, pungkas Dandim.